
Grammatik

Le présent de l'indicatif aux trois personnes du singulier

   Certains verbes présentent des particularités, voire sont irréguliers. Il faut donc les 
apprendre.

heißen (s'appeler)
la 2ème et la 3ème 

personne du singulier 
sont identiques

sein (être)
toujours irrégulier. Il 
faut l'apprendre par 
cœur!

haben (avoir)
perd son "b" à la 2ème 

et 3ème personne du 
singulier

1ère personne du 
singulier ich heiße ich …………… ich habe

2ème personne du 
singulier du heiß…… du ……………. du ……………..

3ème personne du 
singulier

er
sie   heißt
es

er
sie   …………….
es

er
sie   ……………
es

Le présent de l'indicatif se forme à partir du radical de l’infinitif : (verbe à l'infinitif sans 
la terminaison –en)

Ex : radical de wohnen = wohn
Puis on ajoute au radical les terminaisons suivantes :

personne Pronom personnel terminaison exemple
1ère personne du singulier ich e ich wohne
2ème personne du singulier du st du wohnst
3ème personne du singulier er (masculin)

sie (féminin) 
es (neutre)

t er, sie, es wohnt


